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久留米工業大学のモバイルサイト ( 携
帯版 ) からも資料請求ができます。左
の QR コードからアクセスしてご覧く
ださい。

　情報ネットワーク工学科の学生が２次元コン
ピュータグラフィックスの授業で学んだ技術と
大学生活で得た知識・感性をもとに制作した作
品が、各種デザインコンテストにおいて、見事、
入賞やグランプリを受賞するなど、大活躍して
います。

　このポスターは、団結力と
チームワークをテーマに作り
ました。前回までのポスター
の雰囲気の中にどうやって新
しさを表現するかが課題でし
た。先生や友達に相談しなが
ら完成したポスターなので採
用されてとてもうれしいで
す。ありがとうございました。

第３回
福岡ゲームコンテスト
ゲームパッケージ部門

第60回九州地区大学
体育大会ポスター

入賞

グランプリ

情報ネットワーク工学科３年
小宮 弥生子
（長崎工業高校）

情報ネットワーク工学科３年
大屋ちはる
（八重山商工高校）

　この作品は、インベーダゲー
ムのようなシューティング
ゲームをイメージして創りま
した。実は、「ＣＧ演習」の授
業で作った作品がベースなの
ですが、最初に考えたのは、
既存のホラーゲームのパッ
ケージを意識したものでした。
でも結局、自分が好きなカラ

フルでポップな楽しいデザインになりました。
　出品はしたものの、まさか入賞するとは思わなかっ
たのでびっくりでした。これからもいろんな作品づく
りに挑戦したいです。

就職活動報告

学生活動

　建築・設備工学科という
学科は他にはあまりなく、
設備業界への就職はかなり
強いです。今エコが叫ばれ、
就職難な世の中だが設備業
界は、逆に盛り上がりをみ
せています。
　高砂熱学工業株式会社は、
業界トップの企業で教授の
紹介により受けることを決めました。大手企業の募集
は、年々早まっており危機感を持って早めの就職活動
を始め、自己分析に重点をおき大学生活を通じ学業に
も専念し、推薦状も頂くことができました。面接で重
要だったことは、企業研究もそうですが一番は自己分
析で自分にあった仕事であるか、そしてその仕事で自
分の長所がどう活かせ会社に貢献できるかでした。こ
の会社でがんばっていきます！

高砂熱学工業株式会社
建築・設備工学科4年　内山 徹

（筑紫高校）

建築・設備工学科4年　石丸 裕佳子
（佐賀工業高校）

大川市『花っ、PON！』活動レポート

　「花っ、PON ！」は大川活性化協議会に所属する団
体です。（花・PON＝青二才・未熟の意味。）この団
体は大川及び近隣の 20 歳代を中心とした、地元を若
い発想や力で活性化させて行こうとする仲間が集まっ
て大川の町を盛り上げていく活動をしてます。大川市
は江戸時代、榎津が久留米藩、小保が柳河藩で小保は
柳河城下に通じる 肥後街道が通り 宿場町として賑
わっていました。先日、今年で第 11 回目の肥後街道
宿場を歩くイベントが開催され私もスタッフとして参
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ている「古い街並みと伝統的建物の調査」にもとても
役立っています。また様々な年代の方と交流を深める
ことができ、自分の生き方にも大きく影響を受けてい
ます。これからさらにいろいろな活動に参加していき
たいと思っています。10 月に開催される「木工祭」
では、ミスかぐや姫のコンテストにもエントリーする
予定です。

新入生オリエンテーション

大学からのお知らせ

女子学生オリエンテーションを行いました！
環境共生工学科　山田 久美　教授

4 月 9 日（金）、毎年恒例の女子学生オリエンテーショ
ンを行いました。今年の講話は、久留米警察署、防
犯担当警官にお越し頂き、最近増加傾向にある性犯
罪などの被害者にならないための心構えや注意点に
ついてお話を伺い、防犯 DVD も上映し注意を喚起
しました。その後、新入生を囲んでの親睦会では、
先輩女子学生や女性教員、カウンセラー、女性職員
がそれぞれ自己紹介。本学独自の女子学生支援体制
や、様々な学内行事、部活や課外活動などについて
説明を行いました。サンドイッチやお菓子を前に、
クイズ付きのジェンガゲームで大変盛り上がり、笑
顔の内に終了しました。新入生の皆さん、どうぞ何
でも気軽に相談してくださいね。

9:30～ 15:0017月 日（土）7第１回

9:30～ 15:008 8月 日（日）第２回

9:30～ 15:009 18月 日（土）第３回
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学生フォーミュラ活動2010

　機械システムのロボティ
クスコースで勉強してま
す。講義を受ける度にどん
どん知識がついて色々な事
ができるようになっていく
ので専門科目の全てが楽し
い毎日です。今、講義のな
い時間は自分達で学校の設
備を使って自分の作りたい
ものを自主製作していて、ますますこの世界にはまっ
ています。将来は、大学院に進学してものづくりにつ
いての高度な知識や技術をさらに身につけ、いつかは
その知識を生かして人の役に立つものを作り出したい
と考えています。

　大学在学中にやってみた
いことは、企業の体験入社

（インターンシップ）や色々
な工場を見学に行き、『今』
の社会の現状を肌で感じ今
後の進路について考えてみ
たいです。僕は、車の運転
免許を取って自分の車を整
備しているうちに興味がわ
き、もっと専門的に制御系について学びたいと思うよ
うになりました。将来は、車の制御についての開発の
仕事をしてみたいと思っています。これからもっと専
門的なことを学び、クルマ社会に役立つような知識を
身につけたいです。

　この道を進もうとしたきっ
かけは父でした。
父は、板金塗装の仕事をして
おり、常に車のボデーと対面
する父の背中を見てきまし
た。そんな父と車検・板金塗
装の大きな工場を経営するこ
とが夢です。自動車整備士＝
男性という印象が強くて、体
力限界を感じ、たまに挫折しそうになりますが、その
悔しさをプラスの力にして体力よりも知識を増やして
人を動かせるほどに勉強して頑張りたいです !! 男性
に負けない立派な自動車整備士を目指します。

　建築の授業では、「製図」
が好きです。時間もかかり、
細かい線を引くことも大変
ですが、自分で考えたもの
が形になり図面が完成した
時の達成感がたまりません。
将来は、建築関係の仕事に
就きたいです。造ったもの
が人の役に立ち、長く残っ
ていくところがいいなと思
います。それから今は、学園祭（愁華祭）の準備でが
んばってます。準備や陰の仕事がとても大変だけどみ
んなで作り上げることに、はまってます。きっと楽し
い愁華祭になると思うのでみんなに来てほしいです。

　現在我々は、全日本学生
フォーミュラ大会 4 度目出
場に向けて車両製作および
技術資料準備に取り組んで
います．
昨年の大会では車両の製作
に遅れが出てしまい，大会
直前まで車両が完成してい

学生の声

機械システム工学科2年　松﨑 和也
（高陵高校）

機械システム工学科３年　床波 真
（出水高校）

交通機械工学科２年　岩瀬 みほ
（祐誠高校）

交通機械工学科3年　三根 達成
（祐誠高校）

建築・設備工学科3年　村本 彩美
（大川樟風高校）

建築・設備工学科4年　小森 隆太
（塩田工業高校）

　学生によるデザイン事務
所をやりたいと考えていま
す。す で に、ａｓ（ア ズ）と
いう団体名で活動していま
すが、人数が少ないです…。
これから、aｓの存在を久
留米の学生に宣伝していき
たいと思っています！「デ
ザインをやりたい人」、デザ
インの種類は問いません。
ただいま as メンバー募集中です !!! 
　as を、学生に、学校の授業やボランティアとして
などではなく、「ビジネス」としてとらえてほしいと
思います。学生がデザインの仕事をできるなんて、な
かなかないと思います。もちろん、仕事ですから、「責
任」があります。「学生だから、仕方ない」なんて妥
協は一切ありません。
　将来は、デザイン事務所か建築設計事務所に就きた
いです。それ以外は考えれません。また、as の発展
のために卒業してから、最低でも 1 年は久留米で活
動できるように福岡県に就職できればなと考えていま
す。ものづくり、デザインが好き！自分の作りたい物
が作れる。今はそれがすべてです！

　とにかく絵を描くことが
好きです。講義では、CG 特
別演習が面白いです。将来
は、イラストレーターにな
りたいと考えています。パ
ソコンでいろいろなものを
創ることにチャレンジして
みたいと思っています。音
楽なんかも挑戦してみたい
です。僕の描く絵がいつの日かアニメやゲームのキャ
ラクタになる日がきっと来ると信じています（笑）今、
色々なコンペに挑戦中です。

情報ネットワーク工学科3年　野口 竜之介
（南筑高校）

情報ネットワーク工学科2年　中尾 佳奈
（玉名高校）

　絵を描くことが好きなの
で、CG の授業が好きです。
デジタルデザイン演習では、
自分の HP を創り、CG 演習
ではデジタル画像の編集を
学んでいます。勉強した内
容は、サークルのポスター
やチラシづくりで実践して
います。ちなみに今年のオー
プンキャンパスの T シャツのデザインは、私が考え
ました。将来は、ＤＴＰデザイナーになりたいです。
昨年、学友会誌の編集に携わって、作っている時も楽
しかったし、出来上がった会誌を 1 年生に配布した時、
みんなすごく一生懸命読んでくれてとてもうれしかっ
たからです。

　将来は、白衣の似合う理
科の先生（笑）になりたい
です。私の中学校の担任の
先生がお手本です。とても
かっこよくて、でもすごく
生徒のこと考えてくれる素
敵な先生でした。今、その
先生を目指して日々勉強中
です。昨年は地元の中学校
で「ヤングアドバイザー」というボランティア活動に
参加しました。実際の教育の現場を見ることができと
ても良い経験だったと思います。「1 日大学生」や「オー
プンキャンパス」に来る高校生のティーチングアシス
タントもやりがいがあります。理科の楽しさを伝えら
れる実験を考えたり、試行錯誤することが何より将来
の自分のためになると思えるからです。
新しい発見があったり、思いついたことを実践したり、
準備の段階から色々考えています。

教育創造工学科4年　後藤 麻美
（三潴高校）

教育創造工学科3年　西村 和樹
（枕崎高校）

　好きな講義は、「職業指導」
です。職業についての考え
方とかもっと現実的に将来
の自分の姿を想像してみた
り・・・。将来は、数学の
教員を目指してます。もと
もとはそれほど数学が好き
だったわけではないのです
が、高校 3 年の時の数学の先生の授業がすごく楽し
かったので、自分も数学の楽しさを伝えられる先生に
なりたいと思いました。読書も好きです。本は、自分
では思いもつかないことを学ぶことが出るし、新しい
世界を知ることができるのが楽しいです。大学 4 年
間の内に四国一周してみたいと考えています。

機械システム工学科

交通機械工学科

建築・設備工学科

情報ネットワーク工学科

教育創造工学科

なかったため，事前の走行テストが十分にできておら
ず，エンデュランスと呼ばれる耐久競技の途中で車両
にトラブルが発生し，リタイヤという状況を招いてし
まいました．その結果，かろうじて九州 1 位の座は
守れたものの，総合では全国 33 位と順位を落とす結
果となり，悔しい思いをしました．
　今年はその反省を活かし，現在，開発日程を守りつ
つ車両製作に励んでいます．昨年の雪辱を果たすため，
チーム一丸となって上位入賞を目指したいと思いま
す．
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プンキャンパスの T シャツのデザインは、私が考え
ました。将来は、ＤＴＰデザイナーになりたいです。
昨年、学友会誌の編集に携わって、作っている時も楽
しかったし、出来上がった会誌を 1 年生に配布した時、
みんなすごく一生懸命読んでくれてとてもうれしかっ
たからです。

　将来は、白衣の似合う理
科の先生（笑）になりたい
です。私の中学校の担任の
先生がお手本です。とても
かっこよくて、でもすごく
生徒のこと考えてくれる素
敵な先生でした。今、その
先生を目指して日々勉強中
です。昨年は地元の中学校
で「ヤングアドバイザー」というボランティア活動に
参加しました。実際の教育の現場を見ることができと
ても良い経験だったと思います。「1 日大学生」や「オー
プンキャンパス」に来る高校生のティーチングアシス
タントもやりがいがあります。理科の楽しさを伝えら
れる実験を考えたり、試行錯誤することが何より将来
の自分のためになると思えるからです。
新しい発見があったり、思いついたことを実践したり、
準備の段階から色々考えています。

教育創造工学科4年　後藤 麻美
（三潴高校）

教育創造工学科3年　西村 和樹
（枕崎高校）

　好きな講義は、「職業指導」
です。職業についての考え
方とかもっと現実的に将来
の自分の姿を想像してみた
り・・・。将来は、数学の
教員を目指してます。もと
もとはそれほど数学が好き
だったわけではないのです
が、高校 3 年の時の数学の先生の授業がすごく楽し
かったので、自分も数学の楽しさを伝えられる先生に
なりたいと思いました。読書も好きです。本は、自分
では思いもつかないことを学ぶことが出るし、新しい
世界を知ることができるのが楽しいです。大学 4 年
間の内に四国一周してみたいと考えています。

機械システム工学科

交通機械工学科

建築・設備工学科

情報ネットワーク工学科

教育創造工学科

なかったため，事前の走行テストが十分にできておら
ず，エンデュランスと呼ばれる耐久競技の途中で車両
にトラブルが発生し，リタイヤという状況を招いてし
まいました．その結果，かろうじて九州 1 位の座は
守れたものの，総合では全国 33 位と順位を落とす結
果となり，悔しい思いをしました．
　今年はその反省を活かし，現在，開発日程を守りつ
つ車両製作に励んでいます．昨年の雪辱を果たすため，
チーム一丸となって上位入賞を目指したいと思いま
す．
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学生のデザインが各種コンペで好評
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久留米工業大学のモバイルサイト ( 携
帯版 ) からも資料請求ができます。左
の QR コードからアクセスしてご覧く
ださい。

　情報ネットワーク工学科の学生が２次元コン
ピュータグラフィックスの授業で学んだ技術と
大学生活で得た知識・感性をもとに制作した作
品が、各種デザインコンテストにおいて、見事、
入賞やグランプリを受賞するなど、大活躍して
います。

　このポスターは、団結力と
チームワークをテーマに作り
ました。前回までのポスター
の雰囲気の中にどうやって新
しさを表現するかが課題でし
た。先生や友達に相談しなが
ら完成したポスターなので採
用されてとてもうれしいで
す。ありがとうございました。

第３回
福岡ゲームコンテスト
ゲームパッケージ部門

第60回九州地区大学
体育大会ポスター

入賞

グランプリ

情報ネットワーク工学科３年
小宮 弥生子
（長崎工業高校）

情報ネットワーク工学科３年
大屋ちはる
（八重山商工高校）

　この作品は、インベーダゲー
ムのようなシューティング
ゲームをイメージして創りま
した。実は、「ＣＧ演習」の授
業で作った作品がベースなの
ですが、最初に考えたのは、
既存のホラーゲームのパッ
ケージを意識したものでした。
でも結局、自分が好きなカラ

フルでポップな楽しいデザインになりました。
　出品はしたものの、まさか入賞するとは思わなかっ
たのでびっくりでした。これからもいろんな作品づく
りに挑戦したいです。

就職活動報告

学生活動

　建築・設備工学科という
学科は他にはあまりなく、
設備業界への就職はかなり
強いです。今エコが叫ばれ、
就職難な世の中だが設備業
界は、逆に盛り上がりをみ
せています。
　高砂熱学工業株式会社は、
業界トップの企業で教授の
紹介により受けることを決めました。大手企業の募集
は、年々早まっており危機感を持って早めの就職活動
を始め、自己分析に重点をおき大学生活を通じ学業に
も専念し、推薦状も頂くことができました。面接で重
要だったことは、企業研究もそうですが一番は自己分
析で自分にあった仕事であるか、そしてその仕事で自
分の長所がどう活かせ会社に貢献できるかでした。こ
の会社でがんばっていきます！

高砂熱学工業株式会社
建築・設備工学科4年　内山 徹

（筑紫高校）

建築・設備工学科4年　石丸 裕佳子
（佐賀工業高校）

大川市『花っ、PON！』活動レポート

　「花っ、PON ！」は大川活性化協議会に所属する団
体です。（花・PON＝青二才・未熟の意味。）この団
体は大川及び近隣の 20 歳代を中心とした、地元を若
い発想や力で活性化させて行こうとする仲間が集まっ
て大川の町を盛り上げていく活動をしてます。大川市
は江戸時代、榎津が久留米藩、小保が柳河藩で小保は
柳河城下に通じる 肥後街道が通り 宿場町として賑
わっていました。先日、今年で第 11 回目の肥後街道
宿場を歩くイベントが開催され私もスタッフとして参
加しました。この活動は、現在、卒業研究テーマとし
ている「古い街並みと伝統的建物の調査」にもとても
役立っています。また様々な年代の方と交流を深める
ことができ、自分の生き方にも大きく影響を受けてい
ます。これからさらにいろいろな活動に参加していき
たいと思っています。10 月に開催される「木工祭」
では、ミスかぐや姫のコンテストにもエントリーする
予定です。

新入生オリエンテーション

大学からのお知らせ

女子学生オリエンテーションを行いました！
環境共生工学科　山田 久美　教授

4 月 9 日（金）、毎年恒例の女子学生オリエンテーショ
ンを行いました。今年の講話は、久留米警察署、防
犯担当警官にお越し頂き、最近増加傾向にある性犯
罪などの被害者にならないための心構えや注意点に
ついてお話を伺い、防犯 DVD も上映し注意を喚起
しました。その後、新入生を囲んでの親睦会では、
先輩女子学生や女性教員、カウンセラー、女性職員
がそれぞれ自己紹介。本学独自の女子学生支援体制
や、様々な学内行事、部活や課外活動などについて
説明を行いました。サンドイッチやお菓子を前に、
クイズ付きのジェンガゲームで大変盛り上がり、笑
顔の内に終了しました。新入生の皆さん、どうぞ何
でも気軽に相談してくださいね。

9:30～ 15:0017月 日（土）7第１回

9:30～ 15:008 8月 日（日）第２回

9:30～ 15:009 18月 日（土）第３回
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